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11
月
19
日
・
20
日
に
本
社
近
く
の

伊
佐
須
美
神
社
に
て
、
え
び
す
講
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
年
は
去
年
と
比
べ
て
屋
台
な
ど
の

出
店
が
多
く
あ
り
、
コ
ロ
ナ
禍
と
は

思
え
な
い
ほ
ど
の
賑
わ
い
で
し
た
。

毎年えびす講には、若手社員も数名帯同して行きます。
今年は、新入社員の金谷係員・川崎係員と入社 2年目の清水係員が参加してくれました。
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社
会
人
に
な
っ
て
特
に
変
化
は
な
く
、
の

び
の
び
と
仕
事
を
し
て
い
ま
す
。
時
間
に
よ

り
厳
し
く
な
り
、
常
に
30
分
前
行
動
を
心
掛

け
て
い
ま
す
。

　

学
生
で
学
ん
だ
事
は
ぜ
ん
ぜ
ん
役
に
立

っ
て
い
な
く
て
、
仕
事
で
は
学
ぶ
事
が
多
い

で
す
。
学
生
の
頃
か
ら
や
っ
て
い
て
今
で
も

役
に
立
っ
て
い
る
の
は
、「
元
気
」
に
一
生

懸
命
に
や
る
こ
と
で
す
。「
元
気
」
が
あ
れ

ば
何
事
も
乗
り
越
え
ら
れ
る
と
思
う
の
で
、

い
つ
も
心
掛
け
て
い
ま
す
。　

　

も
し
元
気
が
無
か
っ
た
時
は
、「
声
」
を

大
き
く
し
て
頑
張
っ
て
い
ま
す
。

　
「
や
る
気
」
し
か
な
く
て
、
と
に
か
く
仕

事
を
頑
張
ろ
う
と
思
っ
て
い
ま
し
た
。
動
く

こ
と
が
好
き
な
の
で
現
場
で
も
た
く
さ
ん

動
い
て
仕
事
を
し
た
い
な
と
思
い
ま
し
た
。

　

あ
と
、
里
親
が
ど
ん
な
方
な
の
か
も
知
ら

な
か
っ
た
の
で
、
よ
く
知
り
た
い
な
と
思
い

ま
し
た
。

　

自
分
が
言
っ
た
こ
と
に
は
責
任
を
も
っ

て
や
る
こ
と
を
意
識
し
て
い
ま
す
。
分
か
ら

な
い
こ
と
は
、
と
に
か
く
里
親
や
先
輩
に
す

ぐ
聞
い
て
対
応
し
て
い
ま
す
。
メ
モ
を
取
ら

な
い
こ
と
が
多
い
の
で
、
少
し
ず
つ
メ
モ
を

取
る
こ
と
を
心
掛
け
て
い
き
た
い
で
す
。

目標は久保所長です。
現場の図面を見なくても全てを把握していて、そして物知りで
なおかつ、職人の技術をわかっていて、職人の目線で職人が仕事
をしやすいように常に考えているところが凄いなと思いました。

　

休
日
は
、
バ
イ
ク
以
外
に
サ
ッ
カ
ー
を

し
て
い
ま
す
。

僕
は
ゴ
ー
ル
キ
ー
パ
ー
を
し
て
い
て
、
社

会
人
サ
ッ
カ
ー
を
バ
リ
バ
リ
や
っ
て
い
ま

す
。
社
会
人
サ
ッ
カ
ー
以
外
に
は
中
学
生

に
サ
ッ
カ
ー
を
教
え
て
い
ま
す
。

　

社
会
人
サ
ッ
カ
ー
は
2
年
し
て
い
て
、

中
学
生
に
教
え
て
い
る
の
は
1
年
ぐ
ら
い

に
な
り
ま
す
。

サ
ッ
カ
ー
は
僕
の
週
一
の
楽
し
み
で
す
！
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今月号の「私の○○」コーナーですが、管理本部　棚澤係員にインタビューしました！

仕事以外は、毎日子供たちと過ごすのが日常です。
下の子が 1歳過ぎたので上の子と一緒に遊ぶことが増えました。
2人で遊んでるので見守ることが多いですが、仲良くおままごとなど女の子
らしい遊びをしています。2人とも元気いっぱいなのでゆっくりする時間が
少ないため、お昼寝や就寝した後に自分の時間を過ごしています。
最近、知人からメダカをもらい子供と一緒に育てています！
私も子供も犬アレルギーでペットが飼えないので、メダカがペットです。
休日は家族で外にお出かけすることが多いです！
下の子が歩き始めたばかりで、歩くのが楽しい時期なのであちこち行って
しまい少し大変な時もあります。
パパが大好きな子供たちなので外出の時はべったりです ( 笑 )

私は母親がフィリピン人なので、よくフィリピンへ海外旅行に行きます。
高校生までは、毎年長期休暇の時期に行っていましたが、就職してから行
く回数が減り、今は 2・3年に 1回行っています。
最後に行ったのは、コロナがちょうど群馬に流行した時期でした。
フィリピンには、空港から 30分ぐらいの場所にマンション（自宅）があ
るので、泊まる所など悩みません。マンションの入口でタクシーが呼べた
り、隣はモールがあったりと交通の便がいい所に住んでいるので過ごしや
すいです。部屋は 27階にあるので景色はとても綺麗です。天気がいいと
海が見えます。現地の言葉は理解できるので不便なくコミュニケーション
は取れますが、1人で交通機関を使うのはまだ不安だったりします。
旦那もいつか連れていきます（笑）

住んでいた実家では 4匹犬を飼っていて、家族一人一人に 1匹ずつ愛犬がいま
す。私の愛犬は、ロングチワワの【ニコル】です。今年で 9歳。
チワワなのに体重は 7キロ・・・。チワワの平均（3キロ）よりも重く体型も
大きくて、やんちゃな子です。寝る時も一緒に寝ていました。
どの子よりも甘えん坊でしたが賢くてプライドが高い子です（笑）
ちなみに、名前は父が付けました。
父が KARA（KPOP）のニコルが好きで、ちょうど流行っていた時期に飼い始
めたので【ニコル】って名前になりました。
3年前ぐらいに犬アレルギーだとわかりました。かなりショックでした。
きっかけは花粉症かもと思ってやった検査です。アレルギーなので、自宅で一
緒に過ごすことはできませんが、今でも大好きな愛犬です。
たまに実家に行って会いに行っています。
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何カ月も前から楽しみにしていたスタッフは、
星空の下、心地よい海風を感じながら大合唱で盛り上がり、最高の時間を過ごして
チームワークを強め、モチベーションアップになった旅でした。　【IVC 石川社長】

IVC は会社を設立してから初めての社員旅行を実施しました。

場所は飛行機で１時間の南の島「フーコック」です。

※写真撮影のため、マスクを外しました。
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約 3年半ぶりに実家に帰れたので、家族はとても喜んでいまし
た。久しぶりに帰ってみたら、自宅周辺の雰囲気もちょっと変
わりました。新しい建物や新しい店などができていて、前と比
べて違ってるなと思いました。マスクをしながら、近所の皆さ
んに挨拶しましたが、自分だと気づいてくれませんでした。
子供の頃からずっとお世話になっている近所の 75歳ぐらいの
お婆さんには、マスク無しでも私のことが分からなかったです
（笑）自分がそんなに変わったのかなと不安になってしまいまし
た。久しぶりに家族、友達、知り合いに会えて、皆さんが元気
で良かったなと思っています。

イシカワベトナム社員旅行に参加させて頂きました。
本当に楽しかったです。場所はベトナムのフーコック島です。
フーコックは綺麗な島で、白砂のビーチとリゾートが有名です。
フーコック国立公園があって様々な魚と野生動物が生息してい
ます。ここは観光地なので色々な観光、海で遊ぶレジャーがで
きます。（私はベトナムの海へ行くのが約 10年ぶりなので、ず
っとワクワクしました。）
イシカワベトナムの社員旅行が、自分の中でも初めての社員旅
行でした（入社時はコロナ禍ため）。
社員同士で全然遠慮なく、皆さんと仲良く楽しめました。
綺麗な景色を見られて、コミュニケーションも取れて、このま
ま帰りたくないぐらいの気持ちになりました。

今回の出張でイシカワベトナムに行かせていただきました。オ
フィスはベトナムの経済発展が一番のホーチミン市にありま
す。場所はホーチミン市の一区の中心でCJビルの 2Fになりま
す。とても便利な場所です。オフィス内は綺麗で、コロナ対策
をしっかり取り組んでいます（席のスペースを空け、消毒液、
抗原検査キット等）。会う前は緊張しましたが、社員の皆さんの
年齢が近いので話しやすかったです。
今回行ってみてベトナムの社員はチームワークが非常に高まっ
ていると思いました。案件の打ち合わせに入ったら、みんなで
分析して、意見交換して、お互いに頑張っています。
9、10月ホーチミン市はまだ雨期なのでスコールが多く、実際
私はホーチミン市に来たのが初めてなのでびっくりしました。
出かけるとき必ず折り畳み傘を持参しないと大変です。そして
雨が降ったらタクシーが捕まらないので、自分の乗り物があっ
た方が便利です。スコールは大変ですが逆に北部と比べて気温
が涼しくて、住みやすい場所です。

今回、イシカワベトナムの出張で
たくさん勉強になりました。
こんな機会を頂いて、心より感謝いたします。
ありがとうございました。　　【フーン】
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本社 6・7階にあるトイレの改修工事をしました。
今回は、7階トイレ改修工事についてです。

今回のトイレ改修工事では、BIMを使っています。
担当して作成したのは、入社 3年目の石橋係員です。

第一に「汚れが目立たないこと」
そしてシンプルで落ち着いた空間をイメージしながら作成
し、汚れ防止対策として床は暗め、壁は明るめにしました。

ただシンプルすぎても面白くないという意見もあったの
で、ライニング上の壁を二色使用した貼り方や洗面器を硯
にするなどポイントで工夫しました。　
                                                                         【石橋】

BIMで作成したものと、実際に完成した後とで比べてみました。

普段の仕事の様子

7階トイレの内装写真

次回は、6階トイレ改修工事についてです。
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11 月 27 日に初観戦してきました。
相手チームの反則もあり、序盤から良い流れの
試合となりました。

子供達も手をたたいて応援し、
ホーム戦で見事連勝を飾ることができました。
試合後は花火もあり、楽しい日となりました。
ありがとうございました。　【大山】

去
年
11
月
か
ら
約
1
年
ぶ
り
の
観
戦
で
し
た
。

今
回
は
大
阪
戦
で
し
か
も
最
高
の
席
で
観
戦
す
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

序
盤
は
調
子
も
よ
く
快
調
に
先
制
を
し
て
い
ま
し

た
が
、
第
3
ク
ォ
ー
タ
ー
終
了
時
に
1
点
差
で
逆

転
さ
れ
て
し
ま
い
ま
し
た
。
し
か
し
、最
後
は
確
実

に
決
め
無
事
勝
利
で
き
た
の
で
良
か
っ
た
で
す
！

目
の
前
で
行
わ
れ
る
攻
防
で
特
に
ク
レ
イ
ン
サ
ン

ダ
ー
ズ
の
速
攻
が
見
れ
た
の
は
感
激
で
し
た
。

他
に
も
八
村
選
手
や
並
里
選
手
と
い
っ
た
、
日
本

人
選
手
の
3
ポ
イ
ン
ト
シ
ュ
ー
ト
も
見
る
こ
と
が

で
き
て
最
高
の
時
間
で
し
た
！　

ま
た
観
戦
に
行
き
た
い
で
す
！
！　
　
【
田
島
】

11 月 27 日　大阪戦
さすが B1！！
3ポイントシュートも綺麗に決まります。
この日は試合の後に陸上競技場で
サンダーズ花火大会が開催されました。【星野】
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11月 27日の日曜日に観戦！！

群馬 90-75 大阪
試合はずっとサンダーズがリードでしたが、ハラハラドキ
ドキしながら迫力満点でした！当日は山本県知事と清水
太田市長の抽選会があって盛上りました。

サンダーガールズも間近で観れて良かった～！　【荒木】




